

## Segunda mirada

### Futbolistas a precio justo

– ¿Será que todavía es muy pronto o el mercado de fichajes de este año anda realmente lento? – comenta José Tobías Silva.

– ¿En el fútbol o en el gabinete?

– pregunta María Luisa.

– No lo había visto así pero, en realidad, en ambos.

– A mi me impresiona el dato que entrega la prensa de la mañana: Colo Colo gastó 2 millones de dólares en un delantero que anotó tres goles

– apunta Sammy Calderón.

– El Polaco Goldberg dice que puede ser un problema del modelo de negocios.

– Es muy parecido a la relación costo/rendimiento de los balones de gas a precio justo de Pardow y Jackson

– observa Walter Alberto, que ya es viudo del Lea Fernández.

– Ahí gastaron 117 mil pesos por cada balón de 15 lucas, más de 500 millones de pesos en total.

– ¿Estás hablando de futbolistas a precio justo? – inquiero.

– No, Jota Jota, pero por si las moscas tampoco pondría a Jackson, a Pardow ni al ministro Grau en la gerencia deportiva de Colo Colo.

**J. J. Cruz**